
Trattamento di prova durante il Festival del Benessere 2013 a Bologna 

 

Personalmente, e come ti ho subito detto non appena terminata la 

seduta sabato pomeriggio,  mi sono sentita " alleggerita" all' altezza del 

cuore... leggerezza che ho portato a casa con me...e ora sto aspettando di 

vedere svilupparsi gli eventi perché sento che da sabato qualcosa è 

cambiato nella mia interiorità...perciò necessariamente cambierà 

qualcosa anche " fuori”, non so ancora cosa, ma sicuramente starò a 

vedere nei prossimi giorni. 

> Grazie per avermi aiutata e Grazie per avermi fatto scoprire questi 

meravigliosi strumenti che sono le Vs campane tibetane. 

> Buon lavoro e buon proseguimento. 

 


